

Goldene Konfirmation in der Auferstehungskirche Waldrems-Heiningen

Von Eugen Bäuerle

Genau 50 Jahre nach ihrer Konfirmation, die am 15. März 1953 in der Stiftskirche Backnang von Stadtpfarrer Hermann Klotz abgehalten wurde, gedachten die damaligen Konfirmanden des Jahrgangs 1939 aus Maubach, Waldrems und Heiningen am 16. März 2003 in der Auferstehungskirche Waldrems-Heiningen ihres Jubeltags. Gemeindepfarrer Gottfried Renner gestaltete einen festlichen Gottesdienst. Unter

der Leitung von Professor Dr. Karl Schneider umrahmte der Kirchenchor die Feier, die Orgel spielte dabei eine „goldene“ Konfirmandin. Von den einstigen dreizehn Konfirmanden konnten zwölf am Gottesdienst teilnehmen. Das anschließende Beisammensein gestaltete sich sehr harmonisch, viele Erinnerungen wurden ausgetauscht.



(2003) Von links nach rechts: Irma Holz geb. Kübler, Eugen Bäuerle, Hildegard Scheuber geb. Schunter, Erika Gruber geb. Kurz, Erika Bihlmaier geb. Bildstein, Gretel Müller geb. Schif, Herbert Bacher, Helmut Bracher, Herbert Dais, Ilse Lenz geb. Häußermann, Gisela Knödler geb. Schiefer, Günter Haisch und Pfarrer Renner. Nicht auf dem Bild: Waltraud Melchart geb. Claß.



(1953) Untere Reihe (jeweils v. l. n. r.): Franz Hanwald (kath.), Günter Haisch, Waltraud Claß, Irma Kübler, Hildegard Schunter, Herbert Bacher und Eugen Bäuerle. Mittlere Reihe: Erika Bildstein, Ilse Häußermann, [Familiennamen unbekannt], Marie (kath.), Herbert Dais und Helmut Bracher. Hintere Reihe: Giesela Schiefer, Erika Kurz, Lehrer Kaufmann und Pfarrer Klotz.